
 
 
 

 
 
 
 

ACTA  
 
 
 
 
CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA  
 
10/06/2011  
 
 
 
Presentes: Dra. N. Berois, Dr. B. Bertoni, Dr. E. Castillo, Dra. A. Cassina, Dr. J.R. Sotelo, 
   Dr. A. Caputi, Dra. A. Silva, Mag. L. Ziegler, Mag. M. Cappetta, Lic. C. Jorge.  
 
 
Ausentes: con aviso: Dra. L. Thomson, Dra. P. Lagos. 
sin aviso: Dra. C. 
   Scorza  
 
I Consideración del acta anterior
  1   
     

Se aprueba. 

 
     

II Informe de C. Directiva
  1  

Conciliación de cuentas 2010. 

 
     

Se toma conocimiento. 

 
     

  2  



Se aprobó el reglamento de Categoría 
     del Personal Académico del Programa. 

 
     
  3  

6ta. Edición de la Feria de 
     Promoción de la Lectura y el Libro: a realizarse del 17 al 23 de
     octubre/11 en San José (Mtra. Celeste Verges, Asesora en 
     Educación). 

 
     

Se toma conocimiento. 

 
     
  4  

Propuesta Foro 25 años PEDECIBA 

 
     

Se toma conocimiento. 

 
     

III Asuntos entrados con proyecto de resolución
  1  

La Dra. P.Lagos en nota del 23/5/11, 
     solicita autorización para utilizar su alícuota 2011 para concurrir al 
     “8th IBRO World Congress of Neuroscience”, a realizarse del 14 al 18 de 
     julio/11 en Florencia (Italia). 

 
     

Se aprueba. 

 
     

  2  

La Dra.M.Salhi en nota del 
     30/5/11, solicita autorización para utilizar la alícuota 2011 de su 
     estudiante Larisa Magnone para financiar los gastos de su participación 
     en la “III Conferencia Latinoamericana de Cultivo de Peces Nativos”, que 
     tendrá lugar del 13 al 15 de julio/11 en Lavras (Brasil). Solicita asimismo 
     que si la alícuota estudiante no fuera suficiente para costear los gastos, se 
     le permita utilizar su alícuota investigadora 2011 a estos efectos. 

 
     



Se aprueban ambas solicitudes. 

 
    La Dra. Silva se retira de la sesión. 
  3  

En Memo PB/FC 107.11 del 7/6/11, la Comisiónde 
     Maestrías eleva la integración del siguiente tribunal (se 
     transcribe): 

Subárea 
     Neurociencias 

Estudiante: BATISTA LINARES, 
     Gervasio 

Tribunal 

Presidente: Dr. Angel 
     Caputi 

Vocales: Dres. Daniel Olazábal y Marcelo 
     Loureiro 

Directora de Tesis: Dra. Ana Silva 

Co-directora: Dra. 
     Bettina Tassino 

Título: “Agresión territorial fuera 
     del período reproductivo. Efecto de la experiencia social previa sobre la 
     conducta agonística de Gymnotus omarorum.” 

 
     

Se aprueba y eleva a C. Directiva. 

 
    La Dra. Silva ingresa a la sesión. 
  4  

(ver acta CCA 27/5/11, punto 4.3) 
     Comisión de Cursos: nota del 7/6/11 aprobando la solicitud de la Dra. 
     C. Viera. 

 
     

Se homologa la resolución de la C. de Cursos y por consiguiente se aprueba la solicitud de la Dra. 
Viera. 

 
     
  5  

El Lic. Martín Fló en carta 
     fechada 30/5/11, informa que el CCA (25/2/11) le otorgó $ 60.000 para una 
     pasantía en el laboratorio del Dr. Enrique Soto (Univ. Autónoma de 
     Puebla, México), y que luego obtuvo financiación para esta 



     pasantía por parte de la CSIC; el dinero otorgado por PEDECIBA no fue 
     necesario utilizarlo. Solicita que en razón que el Dr. Soto está 
     interesado en que realice una nueva pasantía en su laboratorio, se le permita 
     utilizar el monto otorgado en su oportunidad ($ 60.000) para una nueva 
     pasantía el año entrante. 

 
     

No se accede a la solicitud, por lo que deberá reintegrar el monto otorgado mediante depósito en 
cuenta corriente del PEDECIBA. Se le recuerda que se abrirá un nuevo llamado a estos efectos en el 
correr del presente año. 

 
     
  6  

En Memo PB/FC 108.11 del 7/6/11, la 
     Comisión de Maestrías consulta al CCA respecto a 
     qué posición tomar en relación a la solicitud de créditos 
     por un curso que está aprobado por el estudiante pero que no se le otorga 
     calificación. 

 
     

A propósito de la consulta, el CCA toma una resolución general que podrá también ser para casos 
similares en el futuro. Cuando un curso/seminario extienda un certificado de aprobación a un 
estudiante PEDECIBA que no contenga una calificación puntuada, se le adjudicará la nota mínima de 
6 (aprobación para cursos PEDECIBA). 

 
     
  7  

La Dra.B.Garaten carta del 
     7/6/11, solicita se reconozcan las actividades realizadas por el Mag. Pablo 
     Smircich durante su pasantía en el laboratorio del Dr. El Sayed, dentro 
     del programa de Doctorado en Biología que se encuentra realizando; que fuera 
     financiada por la ANII. 

 
     

Existe una carta modelo para avalar este tipo de peticiones, que son procesadas directamente por la 
Secretaría Académica (ver CCA 9/9/10, punto 2.4). 

 
     

IV Asuntos entrados

  1  

En nota de junio 2011, la Dra. D. 
     Szteren solicita autorización para usar su alícuota 2011 
     para cubrir el procesamiento de muestras que fueran enviadas a la Univ. de Davis en 
     Estados Unidos. 

 



     

Se aprueba. 

 
     

V Asuntos pendientes

VI Asuntos varios

VII Planteamientos de los Sres. Consejeros
  1  

Dra. N. Berois: Informa que la Auxiliar de 
     Secretaría de la Maestría en Bioinformática, se 
     desempeñará compartiendo el espacio que actualmente ocupan las 
     Secretarías del Area Biología. 

 
     
  2  

Alícuotas estudiantes: Maestría: 1/1/10 al 31/5/11 y 
     Doctorado: 1/1/09 al 31/5/11. 

 
     
  3  

Coordinación: Identificación 
     temas centrales de discusión para las próximas sesiones: 1) base de 
     datos de los estudiantes y 2) currícula de cursos obligatorios y opcionales de 
     las subáreas. 

 
     


